

Reise ins Winterwunderland

Vorweihnachtliches Konzert vom „MGV Niegedacht“

(Lü./NeK) Fast schon Gänsehaut-Feeling stellte sich am Samstagnachmittag im großen Saal des CVJM in Lüttringhausen ein, als der „Männergesangsverein (MGV) Niegedacht“ aus Herbringhamen unter Leitung von Petra Rützenhoff-Berg mit seinem ersten Lied „Klänge der Freude“, (Land of hope and glory) das Konzert durch das Winterwunderland startete.

Der Männerchor hatte zu einer musikalischen Reise durch die Vorweihnachtszeit eingeladen. Unterstützt wurden die 28 Sänger von der Harmonikaband aus Radevormwald unter der Leitung von Manuela Lewen. Und das war nicht ganz einfach. Bei den beiden gemeinsamen Stücken mussten die gestandenen Herren schon

ihr gesamtes Stimmvolumen aufbieten, um nicht gegen die Instrumentalisten mit ihrem rasanten Big-Band-Sound unterzugehen. Aber dem stimmgewaltigen Männerchor unter ihrer ausgezeichneten Dirigentin Petra Rützenhoff-Berg gelang dies dann doch hervorragend.

Im vorweihnachtlichen Konzert fehlten natürlich weder „Ein kleiner, weißer Schneemann“, noch „Rudolph, the rednosed reindeer“ oder „Over the Rainbow“. Die Harmonikaband begeisterte mit dem „Jingle-Bells-Rock“ und einer Instrumentalfassung von „White Christmas“.

„Leider sind wir nicht ausverkauft“, berichtete Kassierer Detlef Sunitsch, „aber in der Adventszeit ist die Konkurrenz einfach zu groß“, ergänzte der

erfahrene Sänger. Es hatten dann doch fast 200 Besucher den Weg in den CVJM-Saal gefunden und sie erlebten ein echtes „Wonderland“ Konzert.

Christoph Venta, der erste Vorsitzende des „MGV Niegedacht“, führte die Gäste nicht nur souverän durch das Programm, sondern erläuterte auch, dass man sich kurzfristig entschlossen habe, von jeder verkauften Eintrittskarte einen Euro zugunsten des Dolomitendorfs Zoppe di Candore zu spenden. Das Dorf ist die Heimat der Familie Belfi, die seit vielen Jahrzehnten in der Lüttringhauser Altstadt einen Eisalon betreibt.

Die Unwetter, die fast ganz Italien getroffen hatten, haben auch dort schwere Schäden angerichtet.



Einen musikalischen Vorgeschmack auf die Weihnachtszeit bot das Konzert im CVJM-Saal Lüttringhausen. (Foto: NeK)